

# BIG ISSUE

## Polri Peduli Sesama di Garegeh, Kapolresta Bukittinggi Apresiasi Aipda Roni Prihadi

Syafrianto - PASAMAN.BIGISSUE.ID

Nov 16, 2022 - 22:23



BUKITTINGGI,- Kapolresta Bukittinggi, AKBP Wahyuni Sri Lestari, SIK, M.H, Rabu (16/11), letakkan batu pertama pembungan bedah rumah "POLRI PEDULI SESAMA" untuk warga tidak mampu di Garegeh, Kecamatan Mandiangin Koto Selatan, Kota Bukittinggi.

Ikut mendampingi, Waka Polserta Bukittinggi, Kopol Suyatno, SIK, M.H; para Kabag Polresta Bukittinggi; Kasat Binmas, AKP Yondra, S.H; KBO dan para Kanit Sat Binmas; Kapolsekta, Kopol Hj. Rita Suryanti, S.H dan jajaran; Kasi Propam Ibnu Heru; Lurah Garegeh, Dheo Jhonri; Ninik Mamak Pangka Tuo Garegeh; Bundo Kandang Kelurahan Garegeh: RT, RW, dan LPM Garegeh; Bhaninkamtibmas dan Babinsa Kelurahan Garegeh. Juga dihadiri masyarakat Garegeh.

Kegiatan bedah rumah dengan tema "POLRI PEDULI SESAMA" tersebut, merupakan gagasan dan inovasi kreatif Babinkamtibmas Kelurahan Garegeh, Aipda Dhoni Prahadi, S.H, M.H.

Menargetkan sukses membangun 3 (tiga) buah rumah. Pertama, milik keluarga Erwin (65 th); pekerjaan: buruh lepas; sedang dalam keadaan sakir stroke. Kedua, milik keluarga Rosnida (68 th), tidak bekerja, hanya hidup dari bantuan masyarakat. Ketiga, keluarga Mulira, Asriel, dan Bastien, ketiganya kakak beradik kandung dan tinggal serumah.

Ketiga KK yang mendapat bantuan bedah rumah tersebut, adalah warga RW 1 RT 3 Kelurahan Garegeh.

Dalam acara tersebut, salah seorang niniak mamak mewakili seluruh Ninik Mamak Pangka Tuo Garegeh, menyampaikan ucapan terima kasih kepada Kapolresta Bukittinggi dan jajaran yang telah peduli terhadap cucu - kemanakan dan masyarakat Garegeh yang tidak mampu. "Kegiatan Polri Peduli Sesama ini, sangat mengesankan dan menjadi bukti kedekatan Babinkamtibmas dan jajaran Polresta Bukittinggi dengan masyarakat", ucapnya.

Disamping itu, Lurah Garegeh, dalam sambutannya, juga mengapresiasi Bhabin Kamtibmas Kelurahan Garegeh AIPDA Doni Prahadi, S.H, M.H, yang memberikan ide dan inovasi kreatif, sehingga kegiatan bedah rumah dapat berjalan.

Selanjutnya, Kapolresta Bukittinggi, dalam sambutannya menyampaikan penghargaan kepada Bhabin Kamtibmas Kelurahan Garegeh yang telah berinovasi peduli terhadap masyarakat.

Disampaikan Wahyuni Sri Lestari, bahwa Polri tidak akan bisa bekerja dengan baik tanpa dukungan dari masyarakat, dan kegiatan bedah rumah tersebut terlaksana merupakan bukti nyata keaktifan dan solidnya antara Bhabin kamtibmas, Babinsa dan kelurahan Garegeh.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolresta Bukittinggi, AKBP Wahyuni Sri Lestari, SIK, M.H juga menyerahkan bantuan kepada Bhabin Kamtibmas yang selanjutnya diberikan kepada masyarakat.

Pembongkaran rumah yang akan dibedah dan pemindahan barang-barangnya, dikakukan secara gotong royong oleh personil Polresta Bukittinggi dan warga sekitar.\*\*\*